
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 6年 2月 7日（水） 

  会場 Spark（寄居町商工会） 

 

 

 

 

第 2719回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 吉田 昌弘（SAA） 

点鐘 松本 則之会長（12：30） 

ソング 君が代、奉仕の理想 

１．会長の時間           松本 則之さん 

皆様、こんにちは。本日は新しい会員を迎えることがで

き、皆さんにとって嬉しい例会となります。紹介者の吉野

さん、増強委員長の安齋さん、どうもあ

りがとうございます。入会式がありま

すので、そのときに清水様にはご挨拶

いただきたいと思います。 

先日の健康の情報で説明が不十分な

ところがありました。卵かけご飯を常

食すると頭が薄くなるという所ですが、生卵の白味にはひ

よこが一気に成長すると駄目なので、それを抑えるような

成分があるそうです。生卵の賞味期限は、養鶏場で買うと

３，４週間ですが、１回茹で卵にしますと、殻をむかない

状態で冷蔵庫だと３日とも言われていますが、その効果は

やはり生の白味の酵素によることが大きいと思います。で

すので、白味に熱を通せば、その酵素はなくなります。卵

は完全栄養食でアミノ酸スコアも１００といいますので、

皆さん健康のためにどんどん食べていただければと思い

ます。生でも週２ぐらいだったら、全然影響はないようで

す。きちんとした情報を今日訂正してお伝えしたいと思い

ます。 

また先日は秩父でＩＭがありました。いろいろなクラブ

が一堂に会しまして、交流を持つ訳ですが、これは私が入

会して間もない頃や、４，５年目ぐらいのときに参加した

ＩＭより、幹事、会長となった今ですと、他のクラブの方

とも、だんだん知り合いや交流ができてきます。そうなっ

てくるとＩＭのような他のクラブの方と行き来する事が

非常に楽しくなってきます。ロータリークラブというのは、

いればいるほど、幹事・会長というのを務めれば、そのと

きに本当の面白さがわかり、外の地域の委員会等にも出ま

すので、どんどん楽しくなっていきます。 

本日はこれからいろいろありますので、短いですが会長

の時間とさせていただきます。 

２．幹事報告            松本 幸男さん 

皆様、     皆様、改めましてこんにちは。監事報告をします。本日

は理事会がありました。その中で、皆様のお手元にお配り

した次年度の委員長、副委員長、委員に

ついて、理事会に諮り、決定しましたの

でご報告します。 

ロータリーの５大奉仕に関係する委

員長には高田さん(職業奉仕)、権田さ

ん(社会奉仕・環境保全)、吉田昌弘さん

（国際奉仕）、小鮒さん（青少年奉仕）、豊田さん（米山）

にお願いしたいと思います。副委員長には会長経験者や地

区役員等の経験者の方にサポート役としてお願い致しま

したので、委員長、副委員長のお二方でタッグを組んで協

力しながら委員会等を開いて頂き、盛り上げていただけれ

ばと思いますので、どうぞよろしくお願いします。また委

員となりました先輩方も、どうかご協力の程よろしくお願

い申し上げます。 

ロータリークラブの委員会名簿について承認いただけ

ますでしょうか？よろしければ拍手をお願いします。拍手

をいただきましたので、こちらで次年度進めさせていただ

きます。よろしくお願いします。ありがとうございました。 

続きまして親睦旅行です。５月の予定となっています。

こちらは親睦委員長の方から詳しくご説明いたしますの

で、後ほどよろしくお願いします。 

次に、先日第４グループのＩＭ、インターシティミーテ

ィングが２月３日にありました。そのときに、各会員にパ

ンフレットと、お土産を人数分いただいていますので、Ｉ

Ｍを欠席された方は、本日持ち帰りください。よろしくお

願いします。 

幹事報告は以上となります。ありがとうございました。 

 

 

 



理事会報告 

① ２月、３月のプログラムについて 

② 次年度委員長について 

③ 親睦旅行について 

④ 社会奉仕事業（こども食堂）について 

⑤ その他 

 

３．委員会報告 

（１）プログラム委員会       大久保 知明さん 

 皆さん、こんにちは。本日は清水さん、おめでとうござ

います。宜しくお願い致します。 

（月間目標）平和構築と紛争予防月間 

２
月 

 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

３ 土 第４グループＩＭ  下記に別記 

７ 水 
理事会、誕生・結婚祝 

入会式（清水雄一郎さん） 

会長・幹事 

会員増強委員 
 

14 水 休  会  祝日休会 

21 水 休  会  ＩＭ振替休会 

28 水 炉辺談話 クラブ管理 

会場：料亭 園 

バス：17：40発 

北口ロータリー 

※2月3日 第4グループ ＩＭ※ 

 場所：ナチュラルファームシティ農園ホテル 

 バス：１３：３０ 寄居駅北口ロータリー出発 

 

（２）出席推進委員会        赤坂 匠康さん 

皆さん、こんにちは。出席報告をさせていただきます。そ

の前に清水さん、ご入会おめでとうございます。よろしく

お願い致します。 

 出席率ですが、前回もお話したように下降気味です。先

日もある会の方から、「寄居は主席率高いんだよな。また今

日も１００％かい。例会も９割以上だよね。」と言われまし

た。周りのクラブもそういう認識でいてくれているので、

ぜひとも出席をよろしくお願いします。 

 

（３）ニコニコボックス委員会    下条  誠さん 

松本 則之さん 清水雄一郎さん、ようこそ寄居ＲＣ

へ。入会おめでとうございます。今後

ともに楽しいロータリーライフを過ご

しましょう。 大きくいただきました 

松本 幸男さん 清水雄一郎さん入会おめでとうござい

ます。一緒にロータリーライフを楽し

みましょう!! 多めにいただきました 

津久井大雄さん 清水様、入会おめでとうございます。

ロータリーライフを楽しみましょう。 

荻野 幸一さん 清水雄一郎さん入会お目出当うござい

ます。 

吉野 泰久さん 新入会員の清水雄一郎さんを紹介させ

ていただきます。 

               大きくいただきました 

佐橋 正行さん 清水雄一郎さん、入会おめでとうござ

います。 

浅見 克一さん 清水さん、入会おめでとう。友情を深

め、楽しいクラブ活動を期待します。 

小宮 俊光さん 清水雄一郎さん、寄居ＲＣ入会、おめ

でとうございます。これから一緒にロ

ータリーライフを楽しみましょう。 

小宮 俊光さん 入会式の例会にもかかわらず、本日業

務多忙の為早退致します。誠に申し訳

ありません。 

山口 正彦さん 清水雄一郎さん、入会おめでとうござ

います。今日から一緒に仲良くロータ

リーライフを楽しみましょう。 

柴﨑  正さん 今日は三友さんと私、Wの喜寿祝い、

奇遇でもあり、有難うございます。 

柴崎  正さん 清水雄一郎さん、入会おめでとうござ

います。ロータリーライフを楽しみま

しょう。 

清水 浩一さん 清水雄一郎さん、入会おめでとうござ

います。これで寄居クラブは吉田に負

けず清水も２人です。ロータリーライ

フを楽しんでください。 

加藤 祐司さん 清水雄一郎さん、ようこそ寄居ＲＣ

へ。今日から一緒にロータリーライフ

を楽しみましょう。どうぞよろしく！ 

安齋治一郎さん 清水雄一郎さん、入会おめでとうござ

います。楽しいロータリーライフにし

ましょう。 

大久保知明さん 清水雄一郎さん、入会おめでとうござ

います。 

赤坂 匠康さん 清水さん、ご入会おめでとうございま

す。ロータリーライフを楽しみましょ

う！今後ともよろしくお願いします。 

荻野 真仁さん 清水雄一郎さん、入会おめでとうござ

います。がんばりましょう。 

森田 淳一さん 清水さん、入会おめでとうございま

す。一緒にロータリーライフを楽しみ

３
月 

 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

６ 水 理事会、誕生・結婚祝い 会長・幹事  

13 水 卓 話（鈴木光則さん） 会長・幹事  

20 水 休  会  祝日休会 

  

27 

    

水 
夜間例会 私の履歴書 

 （清水 雄一郎さん） 
会長・幹事 

点鐘１８時 

入口は裏から 

     

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

２月７日 ３５ ８ ２７ １ ８０．００％ 

１月３１日の修正出席率 ８０．００％ 



ましょう。 

吉田 昌弘さん 清水さん、ご入会おめでとうございま

す。これからどうぞよろしくお願い致

します。 

小鮒 哲夫さん 清水雄一郎さん、寄居ＲＣへようこ

そ！よろしくお願いします。  

高倉 隆綱さん 清水雄一郎さん、ご入会おめでとうご

ざいます！これからよろしくお願い致

します。 

豊田 康業さん 清水さん、入会おめでとうございま

す。これからよろしくお願いします。 

清水雄一郎さん 入会しました清水と申します。皆様、

宜しくお願い致します。 

             大変大きくいただきました 

下条  誠さん 清水雄一郎さん、ようこそ寄居ＲＣ

へ。一緒にロータリーライフを楽しみ

ましょう。 

（４）親睦・ロータリー家族委員会   清水浩一さん    

改めまして、こんにちは。清水さん、ご入会おめでとう

ございます。私も清水です。 

親睦ロータリー家族委員会からご案内します。本年度の

親族旅行の計画概要、まだ決定していませんが、プランが

承認されましたのでご案内します。 

日程は５月２２日水曜日、朝から夜まで１日かけて行っ

てきます。行くところは、古い方はご存知だと思いますが、

ロータリーは政治に関わらないということなので、少し懸

念する面はありますが視察ということで、埼玉１１区から

選出されている小泉龍司先生が、法務大臣になられたので、

国会議事堂は行ったことあるでしょうけど、法務省は行っ

たことがないだろうとい思い、どちらか一方、もしくは両

方になるかもわかりませんが、申し入れしています。 

視察場所は法務省と国会議事堂。それだけだと時間が余

りますので、近くで模索したところ、大相撲５月場所に行

くことにさせていただきました。照ノ富士も横綱で元気に

なってきましたし、琴の若も大関になり凄く盛り上がって

います。 

その５月場所の座席の申し込みが２月１日の午前１０

時から売り出しでしたが、１０時開始と同時にほぼ満席で

す。１５日間全てではありませんが、２階の一番遠いイス

Ｃ席ぐらいしか空いてないとのことで躊躇しておりまし

た。ところがある方に相談したところ２階のイスＡ４０席

確保できました。足の悪い方もいらっしゃって座れないこ

とも考慮して、升席と２階の椅子席を合わせて取ってねと

頼んでいたのですが、もう升席は満席で、２階のＡ席を何

とか確保しましたので、ちょっと遠いですが座って見られ

ます。まだ座席はどこの席かというのは確定していません。 

大型バス１台で行きます。昼食は、ある料亭を取ってい

たのですが、せっかく国会議事堂へ行くなら議員会館か国

会議事堂でお昼を食べるのも面白いと思い、料亭はキャン

セルしました。国会議事堂と法務省を見学して議員会館か

国会議事堂で昼食し、その後両国国技館へ移動して大相撲

観戦となります。 

４０人で取ってあります。４０人の理由は、本日清水さ

ん、ご入会いただいて会員３６人なので、３０人とはいき

ませんので４０人を確保、そして親睦ロータリー家族委員

会なので、配偶者もお連れになる方がいると思うので、席

の関係上４０人マックスです。それで進めたいと思ってい

ます。ぜひ５月２２日水曜日、参加いただきたいと思いま

す。以上です。よろしくお願いします。 

 

４．会員の慶事 

（１）会員誕生 

  酒井 生力さん、鈴木 光則さん、柴﨑 正さん、 

三友 俊一さん、安齋治一郎さん、津久井大雄さん、 

荻野 真仁さん、高倉 隆綱さん、野村 文昭さん 

  

（２）婦人誕生 

  松本 美恵さん 

 

（３）結婚記念 

  鈴木 光則さん、三友 俊一さん、津久井大雄さん 

 

特別慶事 

喜寿祝 柴﨑 正さん、三友 俊一さん 

柴﨑 正さんご挨拶 

皆さん、こんにちは。私は小さいころから剣道をやって

いまして、７０までは現役で試合にも出ていました。剣道

というのは、子供から年配の方まで、老

若男女、一緒にやっていますので、あま

り歳は感じなかったです。 

現在は人生１００年時代とも言いま

して、私の生きている間なんて、地球の

誕生とか、人類の誕生に比べたら、瞬き

にも値しないということで、私の好きなことばは、「生き

ている間は同い年」とそういう気持ちでやっていましたの

で、規約にある喜寿ということで、ちょっと目に留めたの

ですが、あまり実感がわきません。 

浅見先輩とか、あの千玄室さんに比べたら本当にひよっ



子、小僧っ子とそういう年かと思います。私はこれからも

健康に気をつけて、９０になってお迎えが来たら、１００

まで待てと追い返せと、そういう気持ちを持っております

が、皆様にいろいろお世話になって、これからもやってい

きたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

今日はどうもありがとうございました。 

 

入会式 

 

新入会員紹介        推薦者 吉野 泰久さん 

 推薦者の吉野でございます。本来であればここに紹介

者として、増強委員長の安齋さんが立つところですが、安

齋さんから話をいただきましたとき、

「清水さんをよく知ってるよ。だけど、

地域が違うから。」ということで、よ

く定款を確認しました。 

以前は、所在地域が寄居町、花園町、

川本町ということでしたので、彼は長

瀞ですから、ちょっと考えました。でも改めて定款を確認

しましたら、今は寄居町および近隣市町村と変わっていま

した。ですから、すぐ安齋さんに話をして、進めようとな

りました。本当に入会にふさわしい方で、業界一筋で真面

目に頑張っている清水さんをこれから紹介させていただ

きます。 

昭和４４年３月生まれですから今年５５歳。さっきお話

しましたように住まいが長瀞、会社も今回新たに用地を取

得して、大きく2反近いスペースで始めました。ここも長

瀞。ただ営業基盤が寄居町に多いと聞いてますので、いず

れにしても、所在地域が合致するということで、理事会を

通して、強力に進めました。 

長瀞町で自動車販売整備業、株式会社ｙｏｕ ａｕｔｏ

と社名を謳っております。職業分類につきましては、今回

初めて充填されます。大分類は自動車工業。小分類で、部

品、修理、内装品がありまして、部品でシバサキ製作所さ

んが入っています。修理と内装品は未充填です。分類の鈴

木委員長にお願いしまして、自動車販売を新設してもらい、

そこに充填しました。 

細かいことにつきましては、本人のご挨拶あるいは来週

予定されている履歴書の方で、皆さんお話を聞いていただ

ければと思います。私の方からは、出席についてはかなり

厳しく言ってあります。やはり、ロータリーは基本が大事

ですから、出席と会費、これだけは回避できないです。 

ただ、それぞれ職業を持っている人ですから、やむを得

ず休むときはそれなりの規則を守って休む。どうしても途

中で時間がなくて飛び込んでくるときは、もう洋服は構わ

ないから、首にボウタイをぶら下げて、それで飛び込んで

くれば、これも出席に努力しているというふうに、見なし

ていかないといけないかなと思います。いずれにしても、

顔は出してもらうということで、よく言ってあります。皆

さんと1日も早く仲間になってください。保険の方も彼が

やっています。ただ、私の方の保険は取らないように言っ

てありますよ。その辺については皆さんもぜひご理解いた

だいて、私の方が古い保険屋ですから、どうぞよろしくお

願いします。 

 

新入会員のご挨拶 

この度は入会させていただきまして、誠にありがとうご

ざいます。 

簡単な自己紹介ですが、自分は自動

車販売、自動車整備の仕事を１本で約

３５年やってきました。 

東京葛飾、柴又の寅さんのところで

生まれました。妻が秩父長瀞の方でし

たので、こちらで独立し会社設立しま

した。大型自動車販売店で２０年近く仕事をして全国の営

業所を回っていました。最後は群馬県で約７年勤めました。

年齢でいうと４０歳ぐらいに独立を決心しまして、先ほど

吉野さんも保険の話をしましたが、自動車販売業者さんの

所へ行った際、初めてお会いしたにもかかわらず、親切丁

寧に保険代理店の登録を一緒に相談してやってもらった

のが本当にスタートになります。もう今１５年ぐらいお付

き合いあるのですが、本当に保険の恩師です。今回、暮れ

に秩父長瀞町で新店舗、大型展示場をオープンしまして、

その際に新店舗の看板とかで安齋さんともお知り合いに

なり、この度ロータリークラブというお話をいただいたの

ですが、自分から見ますと皆さん偉大な人で、本当にこれ

だけの大役が自分でも役に立つかと思うぐらいですけど、



できる限りご協力させていただいて、吉野さんとも本当に

すごく自分で思っている気持ちとか、全部汲み取っていた

だいてますので、この御恩を忘れずにやっていきたいと思

いますので、よろしくお願いします。以上です。 

 

歓迎のことば            松本 則之会長 

清水さん、おめでとうございます。吉野さん、先ほど会

費は回避できないとおっしゃっていたところ、私、心の中

で笑っていました。 

ロータリークラブというのは、１９０５年にイリノイ州

のシカゴで、当時弁護士だったポール・ハリス・フェロー

が異業種の知人に声をかけて、仕事のお互いの知識を分け

合って、さらに自分の事業を拡充していきましょうという

目的で始まったものです。当初ロータリーの例会は、各会

員の事務所を回りながら順番に行っていたので、ロータリ

ーという名前になったそうです。 

最初は職業利益の目的だったのですが、ある時、会員に

誘った方から「お宅のところは奉仕作業はしないのか、し

ないんじゃ会は長く続かないから入らない。」と言われま

して、そこから心新たに奉仕も大事だよなということを、

メンバーで話し合って、シカゴの公園に公衆トイレを設置

することから始まって、そういった自分の職業を大事にし

奉仕も大切にする理念が、多くの方の賛同を得て、アメリ

カのみならず世界中２００カ国以上でロータリークラブ

ができまして、現在世界中に１２０万ぐらいの会員がいる

団体となっております。 

 清水さんは先ほど自分が入っても何ができるか、という

ことをお話されてましたが、まず会に入った時点で、自動

的に会費が社会奉仕活動に回っていくことになります。一

つはポリオを世界から撲滅すること。ポリオ撲滅はかなり

のところまできてまして、９９．９%の目標は達成できて

る状態になります。あとは国際平和、奨学生への支援、青

少年の支援、いろいろありますが、とにかく在籍のみで自

然と社会奉仕活動になりますので、私はもう社会に貢献し

ているんだということをよりどころに、自信を持ってどこ

に行っても、ロータリークラブの会員ですと自信を持って

言っていただければと思います。 

いろいろな奉仕事業がありまして、例えば２０１１年の

東日本大震災で、両親を失って遺児になった子たちがおり

まして、この子たちが２０歳になるまで、毎月５万円の奨

学金を送ろうという「希望の風」事業。生まれ当時が０歳

の子が２０歳になるまでの期間限定ですが、そういった奉

仕プロジェクトもやっています。 

寄居クラブは、世界中にある地区の第２５７０地区に所

属するクラブになります。その「希望の風」に対する寄付

金が、日本の地区の中で第４位ということで、この地区は

相当頑張った活動をしています。私、それに対してものす

ごく賛同を個人的にしていまして、３月１０日日曜日、希

望の風チャリティー公演というのが本庄であります。売り

上げは当然寄付金というか財団に回るわけです。入場料が

１０００円で、ちょっと中途半端な数字で申し訳ないんで

すが２０枚協力させていただきました。会場に行けば、募

金箱もあると思いますので、できるだけ多くの方にこのチ

ケットを持って行っていただければと思います。もしも１

０００円で買うよという人がいれば、その額は私の懐に戻

すのではなく、そこの会場にある寄付箱に入れようと思い

ます。 

３月１０日、テレビにもよく出る方らしいのですが、

佐々木成美さんという方が講演をするそうです。受付が１

時から、開演が１時半、本庄市民文化会館です。まだ３月

１０日と期間がありますので、よろしくお願いします。 

そういったことで、これからもいろいろ勉強しながら、

自分は社会に対してどういったことができるかというア

ンテナを立てながら、充実したロータリーライフを皆さん

で過ごしていただければと思います。清水さん、本日はお

めでとうございました。 

 

会員増強委員長           安齋治一郎さん 

 ありがとうございました。おかげ様で、寄居ロータリー

クラブは清水さんに入っていただいて３６名です。今期の

目標は４０名ですので、皆さんご協力よろしくお願いいた

します。 

 

閉会のことば 

清水さん本日はおめでとうございました。宣誓書をお読

みになりましたし、吉野さんのご紹介ということで、もう

ずっとロータリーを愛していただき、みなさんと一緒に楽

しみながら、一生のお付き合いをいただければ幸いです。 

おめでとうございました。それでは本日の入会式以上をも

ちまして閉式します。 

 

 

 

点鐘   会長 松本 則之さん 

 

 

・例会日時　毎週（水）12:30～13:30

・例 会 場  Spark(寄居町商工会)

・住 　 所　寄居町寄居1228
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